

Antrag Nr. 04-F-01-0064

SPD-Fraktion

Betreff:

Entwicklung eines kommunalen Suchtpräventionskonzeptes
- Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 19.10.2004 -

Antragstext:

Der Ausschuss möge beschließen:

1. Der Magistrat wird beauftragt, ein kommunales Suchtpräventionskonzept zu entwickeln.
2. Bei der Konzeptionsentwicklung sind die unterschiedlichen Akteure zu beteiligen.
3. Die Projektverantwortung liegt bei Dezernat V

Die Konzeption sollte folgende Themen beinhalten:

- Entwicklung eines Zieles zur kommunalen Suchtprävention
- Vernetzung der Akteure
- Verbindung von Kommunikationen und strukturellen Maßnahmen
- Langfristigkeit von Strategien und Maßnahmen
- Beteiligung der Zielgruppen
- Geschlechtsspezifische Aspekte
- Ressortübergreifende Verankerung des Themas

Begründung:

Im Feld der Suchtprävention beteiligen sich in Wiesbaden vielfältige Akteure, Sie beschäftigen sich mit den Themen

- Alkoholprävention, aktuell mit dem Thema Alcopops
- Rauchen
- Konsum illegaler Drogen
- Essstörungen
- Spielsucht
- Medikamentenabhängigkeit und vieles andere mehr

Die einzelnen Beteiligten leisten wertvolle Arbeit, weil sie dazu beitragen, menschliches Leid zu vermeiden und dem Gesundheitssystem Kosten zu sparen.

Was in diesem vielfältigem Bereich fehlt, ist die Arbeit an einem formulierten gemeinsamen Ziel, Die Entwicklung dieses Zieles ist strategische Aufgabe der Kommune.

Wiesbaden, 19.10.2004

F.d.R.
Hanne Jansen
Fraktionsassistentin